

SPACE EXPLORER

1 ET 2

HISTORIQUE DE 2001 À 2288

11/09/2001

CHUTE DES TOURS JUMELLES DU WORLD TRADE CENTER.

2002-2005

GUERRE DE LA TERREUR CONTRE UNE MULTITUDE DE PETITS GROUPESCULES TERRORISTES, LA PLUSPART MUSULMANS. CETTE TRAQUE SANS MERCI EST ORCHESTRÉE PAR LES FORCES UNIS DES PAYS OCCIDENTAUX. SI QUELQUES ACTIONS COUPS DE POINGS CONNurent UN FRANC SUCCÈS, LES GRANDS DÉPLOIEMENT DE FORCES COMME EN AFGHANISTANT, OU EN IRAK NE FIRENT QUE REMFORCÉS LE SOUTIEN DES POPULATIONS LOCALES AUX EXTRÉMISTES. CETTE GUERRE PEU AVANT LA FIN DÉBOUCHERA SUR UNE CRISE PÉTROLIÈRE SANS PRÉCÉDENT, LES PRINCIPALES STRUCTURES PÉTROLIFÈRES AYANT ÉTÉ LES CIBLES DE SABOTAGES.

13/04/2005

LE COMITÉ DIRECTEUR DE L'OPEP, SOUPÇONNÉ D'AVOIR AIDÉ CERTAINS GROUPE TERRORISTES EST DISSOUT EN DOUCEUR PAR LES ÉTATS MEMBRES. CE COMITÉ FUT REMPLACÉ PAR UN AUTRE, LE CCP: LE COMITÉ DU COMMERCE DU PÉTROLE, DONT LA PLUSPART DES MEMBRES FURENT CONSEILLÉS DANS L'OMBRE PAR LES ANCIENS CHEF DE L'OPEP. LE SEUL AVANTAGE DE CETTE NOUVELLE FORMULE OUTRE QUELLE ÉVITA UNE SÉRIE DE PROCÈS EMBARASSANT, FUT DE SÉPARER OFFICIELLEMENT LE CCP DES ÉTATS PRODUCTEURS. LE CCP MIT UN TERME AU CONFLITS ARMÉS EN FORCANT LES GROUPE TERRORISTES À METTRE UN TERME À LEURS ACTIONS. LES MOYENS UTILISÉS RESTE AUJOURD'HUI UN SECRET.

2008

LES ÉCHANGES COMMERCIAUX MONDIAUX SONT AU PLUS BAS: CRISES ÉCONOMIQUES À RÉPÉTITION, HAUSSE DRAMATIQUE DU PRIX DU BARRIL DE PÉTROLE, PROTECTIONNISME... LE RÉSULTAT FUT LA FAILLITE DES COMPAGNIES DE TRANSPORT, ET DE TOUT LE SECTEUR DU COMMERCE INTERNATIONAL. LA PLUS GRAVE DES POLLUTIONS MARITIMES QUE LA TERRE CONNU S'EN SUIVI, LES ARMATEURS NE POUVANT DÉSARMER CORRECTEMENT LEURS NAVIRES.

2012

LE PORTE PAROLE NOUVELLEMENT ÉLU DE L'ONU, LE PROFESSEUR SMAIL MELKAN LANCE À TRAVERS SON DÉSDORMAIS CÉLÈBRE DISCOURS D'INVESTITURE SON APPEL « À LA GUERRE CONTRE LA REGRESSION ». SON CHARISME EXEPTIONNEL, SON ÉNERGIE, SA VOLONTÉ D'ACTION TRANSFORMÈRENT CETTE INSTITUTION MORIBONDE ET DÉCRIDIBILISÉE EN UN NOUVEL ESPOIR MONDIAL. LA NOUVELLE IMAGE DE CETTE INSTITUTION FUT LA COMPÉTENCE, L'UTILITÉ, L'INCORRUPTABILITÉ. LES CONSEILLÉS TRIÉS SUR LE VOLET FURENT FIDÈLES À CETTE IMAGE, ET PURENT CONVAINCRE TOUT LES PAYS D'OEUVRER DANS LA MÊME DIRECTION.

24/07/2014

ASSASINAT DU PRÉSIDENT DE L'ONU, TOUJOURS NON REVENDIQUÉ, IRONIE DU SORT, LE PROFESSEUR MELKAN DEVAIT RECEVOIR QUELQUES JOURS PLUS TARD LE PRIX NOBEL DE LA PAIX POUR LA DEUXIÈME FOIS. L'HUMANITÉ EST SOUS LE CHOC, SON CHARISMATIQUE SAUVEUR EST MORT. MALGRÉ TOUTES LEURS COMPÉTENCES, LES CONSEILLÉS EURENT BEAUCOUP DE MAL EN CETTE FIN D'ANNÉ À ÉVITER LE RETOUR DES GUERRES, ET DU PROTECTIONNISME. L'ONU DÉCAPITÉE AVAIT PERDU SA CRÉDIBILITÉ.

2015

L'ENQUÊTE DES COMMISSAIRES DE L'ONU SUR L'ASSASSINAT DU PROFESSEUR MELKAN DÉSIGNA LE CCP COMME COMMANDITAIRE. LE CCP S'ENFERMA DANS UN MUTISME INCOMPRÉHENSIBLE. LA RÉPONSE DU NOUVEAU CONSEIL DE SÉCURITÉ NE SE FIT PAS ATTENDRE, TROIS JOURS PLUS TARD, EN PLEIN COEUR DU RAMADAN, LE PLUS VASTE DÉPLOIEMENT DE FORCES SPÉCIALES, MIT FIN AU COMITÉ DIRECTEUR DU CCP, PARFOIS DANS UN BAIN DE SANG. LES TROUPES SOUS MANDA DE L'ONU SEMPARÈRENT SANS HEURT DES INFRASTRUCTURES PÉTROLIÈRES, LES POPULATIONS LOCALES ACCORDANT PLUS DE CRÉDIT À L'ONU, QU'AU DÉFUNT CCP. CETTE ACTION MARQUA UN TOURNANT DANS LA POLITIQUE DE L'ONU, AINSI QUE L'ENTRÉE EN ACTION DU NOUVEAU CONSEIL DE SÉCURITÉ.

2015-2028

RECRUESCENCE DES ATTENTATS, ET DES ACTIONS TERRORISTES. LA CIBLE PRIVILÉGIÉE EST L'ONU. POURTANT, LE CONSEIL DE SÉCURITÉ REFUSE D'ENGAGER MASSIVEMENT DE NOUVEAU SOLDATS, OU DE NOUVEAU ENQUÊTEURS.

2023

MODIFICATION AUX ÉTATS-UNIS DU STATUS DES ARMES. TOUTES PERSONNES ARMÉES EN DEHORS DE SON DOMICILE DEVRA PORTER UN BANDEAU ORANGE. L'ENTRÉE LEUR FUT INTERDITE DANS LA TOTALITÉ DES ADMINISTRATION, ET DANS LA PLUSPART DES ENDROITS PUBLICS, VOIR MÊME DANS CERTAINE VILLE, DANS CERTAIN QUARTIER. L'AVANCÉ TECHNOLOGIQUE EN MATIÈRE DE DÉTECTION PERMIT DE REPÉRER FACILEMENT LES CONTREVENANTS. UNE PARTIE NON NÉGLIGEABLE DE LA POPULATION COMMENÇA À ARBORER UN BRASARD ORANGE SANS PORTER AUCUNE ARME.

2026-2029

LE SYSTÈME DE SURVEILLANCE « VIGILANT » ENTRA EN SERVICE. IL FUT FINANCÉ EN TOTALITÉ PAR L'ONU. DÈS SA MISE EN SERVICE, LES ACTIONS POCUUELLES SE MULTIPLIÈRENT SUR LES BASES TERRORISTES À TRAVERS LE MONDE. LA PRÉCISION DE CE SYSTÈME NE FUT JAMAIS RÉVÉLÉ. CES ACTIONS MILITAIRES ÉTONAMMENT BIEN ORCHESTRÉS MIRRENT UN TRÈS SÉRIEUX COUP D'ARRÊT AUX ACTIVITÉS TERRORISTES. AUCUN MOUVEMENT DE SOUTIEN AUX TERRORISTES N'ÉUT LIEU. IL EST VRAI QUE LES CRIMES PERPÉTRÉS ALORS PAR SES MOUVEMENTS LES 40 DERNIÈRES ANNÉES LES AVAIENT MARGINALISÉS TANT LA VIOLENCE, QUE PAR LA CRUAUTÉ.

2031

LES CHERCHEURS DE L'UNION EUROPÉENNE RÉUSSIRENT À MAÎTRISER DE MANIÈRE CONTINUE UNE FUSION NUCLÉAIRE. CE PROCÉDÉ BIEN QUE TRÈS COUTEUX AU DÉMARRAGE PUT UNE FOIS ENTRETENU FOURNIR À FAIBLE COÛT UNE ÉNERGIE SANS RISQUE DE CONTAMINATION, OU D'EXPLOSION, MAIS SURTOUT SANS AUCUN DÉCHET SANS AUCUN DÉCHET ENRADIOACTIF À TRÈS LONGUE DURÉE DE VIE. L'ONU FINANCA ALORS L'ACHAT DE CE TYPE DE CENTRALE À

TRAVERS LE MONDE ET PRINCIPALEMENT POUR LES PAYS EN VOIE DE DÉVELOPPEMENT.

2034

LE COLONEL MAC ANDREWS, D'ORIGINE AUSTRALIENNE CONTROLANT UNE INSTALLATION PÉTROLIÈRE SOUS MANDAT DE L'ONU EN ARABIE SAOUDITE, FIT SECESSION AVEC LA MAJORITÉ DE SES HOMMES, ET DÉCLARA LA BASE AUTONOME. L'ASSAUT MENÉ POUR METTRE FIN À L'INSURECTION FUT PARTICULIÈREMENT VIOLENT. CET AFFRONTEMENT SANS QUARTIER MARQUA AUSSI LA PREMIÈRE UTILISATION À GRANDE ÉCHELLE DES ARMES, ET DES TACTIQUES DE CORPS À CORPS. CET AFFRONTEMENT PUIS FIN AVEC LA DESTRUCTION TOTALE DES INSTALLATION PAR UNE PUISSANTE EXPLOSION TOUJOURS INEXPLIQUÉE. LA QUASI TOTALITÉ DES PROTAGONISME Y TROUVÈRENT LA MORT. SUITE À CES COMBATS SANGLANTE, LES TECHNIQUES D'ESCRIMES FURENT RÉINTRODUITE DANS LES ACADEMIES MILITAIRES. CET INCIDENT ATTIRA ÉGALEMENT L'ATTENTION SUR LE PROFOND MALAISE RÉGNANT ALORS AU SEIN DES FORCES DE L'ONU DONT L'IDÉALE HUMANITAIRE COMMENÇAIT À S'ÉMOUSSER APRÈS UNE OCCUPATION DU TERRAIN TRÈS LONGUE DANS DES CONDITIONS DE VIE ET DE STRESSE PARTICULIÈREMENT DURES. AVEC TRÈS PEU DE PERMISSION DU AU MANQUE DE PERSONNEL POUR LA RELÈVE AINSI QUE DE L'IMPORTANCE DES SITES À SURVEILLER.

2035

VOTE UNANIME DU CONSEIL DE SÉCURITÉ DE L'ONU POUR L'ACCROISSEMENT MASSIF DES FORCES MILITAIRES. LES FORCES DES CASQUES BLEU DEVINRENT ALORS LA PREMIÈRE FORCE MILITAIRE TANT PAR LEUR NOMBRES, QUE PAR LA TECHNOLOGIE DE LEUR ÉQUIPEMENT. MAIS LA DISPERSION DE CETTE FORCE, AINSI QUE SON CARACTÈRE INDISPENSABLE A RENDIRE ACCEPTABLE. LE RÉSULTAT ESCOMPTÉ FUT ATTEINT. LE MALAISE RÉGNANT AU SEIN DES FORCES ARMÉES DE L'ONU S'ESTOMPA.

2049

NOUVELLE AVANCÉ TECHNOLOGIQUE. LES PREMIERS RÉACTEUR À FUSION SONT CRÉÉS. LA MAJORITÉ DES ENGIN SPACIAUX L'ADOPTÈRENT. CEPENDANT, LES DÉVELOPPEMENTS CIVILES SE VIRENT STOPPÉ PAR LE RISQUE D'EXPLOSION, OU DE FUITE EN CAS D'ACCIDENT, OU DE RUPTURE DE L'ENCEINTE DE CONFINEMENT, MAIS ÉGALEMENT PAR LA QUANTITÉ D'ÉNERGIE NÉCESSAIRE AU DÉMARRAGE DE LA RÉACTION.

2058

DÉCOUVERTE PAR LE DOCTEUR DAVID BERNSTEIN DES PRÉMISSSES DES CHAMPS GRAVITATIONELS. LES PAYS OCCIDENTAUX DÉVELOPPE DES PROGRAMMES D'ÉNERGIE NON POLUANTE, ET REMPLACABLE POUR SE LIBÉRER DE LA PRODUCTION DES HYDROCARBURES.

2060:

UNE ÉQUIPE DE CHERCHEURS INTERNATIONAUX, BASÉE EN GUYANE FRANÇAISE, À KOUROU, POUR DES RAISONS DE SÉCURITÉ, FABRIQUÈRENT LE PREMIER PROTOTYPE DE VÉHICULE UNIQUEMENT PROPULSÉ PAR DES GÉNÉRATEURS D'ANTIGRAVITÉ. IL RESSEMBLAIT À UN ÉNORME CAMION MAIS LA MAJORITÉ DE CET ESPACE ÉTAIT OCCUPÉ PARTEMPS APRÈS PAR MANQUE DE SURTOUT PAR LE MINIRÉACTEUR À FUSION ET SON ÉPAIS BLINDAGE DOUBLÉ DE PLOMB. TANDIS QU'UNE PARTIE DU PROJET S'OCCUPAIT DE LA MINIATURISATION DU SYSTÈME, POUR POUVOIR L'ADAPTER AUX VÉHICULES TERRESTRES, LE RESTE DU PROJET COMMENÇA LA FABRICATION À LA CHAÎNE, FORTEMENT FINANCÉE PAR L'ONU, DE MODULES DE PROPULSIONS ÉNORMES, QUI FURENT ADAPTÉS SUR DES CHÂSSIS À PEINE MODIFIÉS DE PORTE CONTAINERS ET DE PÉTROLIERS POUR ASSURER UNE REPRISE DU COMMERCE INTERNATIONAL.

2067:

LE NIVEAU DES ÉCHANGES MONDIAUX REVINT À CELUI QU'IL AVAIT EN 1980. L'ONU TOUCHAIT UNE TAXE INFIME, DE 1 À 8% SUIVANT LES PRODUITS, SUR CHAQUE TRANSACTION, QUI FUT À CE MOMENT APOINT, MAIS RAPIDEMENT CES REVENUS COMMERCIAUX « » DÉPASSÈRENT LES COTISATIONS DES ÉTATS MEMBRES, CES DERNIÈRES FURENT D'AILLEURS ABANDONNÉES EN 2092, LES NATIONS UNIES ÉTANT DÉSORMAIS AUTOFINANCÉES.

2069:

LE DR BERNSTEIN RÉCIDIVA, SON ÉQUIPE MIT AU POINT UN GÉNÉRATEUR DE CHAMP GRAVIFIQUE, POUVANT ÊTRE PROGRAMMÉ SUR DES GRAVITÉS ALLANT DE 0 À 4, QUI PERMIRENT AVANT LA FIN DU SIÈCLE À PRÈS DE 5000 PERSONNES DE VIVRE DE FAÇON PERMANENTE DANS LES DIVERSES STATIONS ORBITALES, SON INVENTION SIMPLIFIA AUSSI BEAUCOUP LES VOYAGES SPATIAUX ET L'ENTRAÎNEMENT DES ASTRONAUTES (CE FUT LA FIN DE LA PISCINE POUR LES EXERCICES EN APESANTEUR, REMPLACÉE PAR UNE CHAMBRE À GRAVITÉ ZÉRO). AU NIVEAU MÉDICAL ET INDUSTRIEL CES CHAMBRES GRAVIFIQUES REPRÉSENTÈRENT ÉGALEMENT UNE SÉRIE D'AMÉLIORATIONS IMPORTANTES DÈS QUE ... LEUR COÛT FUT DESCENDU À UN NIVEAU PERMETTANT LEUR ACQUISITION PAR AUTRES

CHOSSES QUE DES ÉTATS OU L'ONU.

2072:

LA FIABILITÉ SANS FAILLE DE LA PROPULSION PAR ANTI-GRAVITÉ FIT TRANSFORMÉ L'APPARENCE DES TRANSPORTEURS. ILS DEVINRENT SUR TERRE, COMME SUR MER DES IMMENSES PLATE FORME. L'ONU INTERVINT DANS LE FINANCEMENT DU REMPLACEMENT DES RARES MOYENS DE TRANSPORT DE MARCHANDISES À MOTEUR THERMIQUE. C'EST NOUVELLES COMPAGNIES SONT GRACIEUSEMENT CÉDÉES AUX COMPAGNIES DE CHEMIN DE FER QUI DISPARURENT PEU DE TEMPS APRÈS PAR MANQUE DE CLIENTÈLE.

2076:

TRANSFERT DU QUARTIER GÉNÉRAL DE L'ONU SUR LA VILLE PLATE-FORME D'ATLANTIS, FLOTTANT À 10 MÈTRES AU-DESSUS DE LA MER À 50 KM AU LARGE DE LA VILLE DE NEW YORK, CETTE VILLE INDÉPENDANTE REPRÉSENTERA LE FLEURON DE LA TECHNOLOGIE TERRIENNE, D'UNE SUPERFICIE DE 40 KM² ELLE RENFERMERA TOUTES LES INSTITUTIONS MAJEURES DES NATIONS UNIES. LA PLUPART DES ANCIENS LOCAUX FURENT TRANSFORMÉS EN MUSÉES OU BIEN EN LOGEMENTS SOCIAUX. CETTE NOUVELLE CITÉ REPRÉSENTA AUSSI LA PLUS FORTE CONCENTRATION MONDIALE DE CERVEAUX. BIEN ENTENDU LA SÉCURITÉ Y ÉTAIT SÈVÈRE, MAIS PAS PLUS QUE DANS LES AUTRES MÉGALOPOLES, CELA FAISAIT DES DÉCENNIES QUE L'OPPOSITION À BIG BROTHER AVAIT DISPARU.

2080-90:

LA DÉCENNIE GÉNÉTIQUE: UNE SÉRIE DE PERCÉES IMPORTANTES VERRONT LE JOUR DURANT CES 10 ANNÉES, UNE MAJORITÉ VINT D'ATLANTIS: DÉCOUVERTE D'UN VACCIN CONTRE LE SIDA DÉBUT DE LA CYBERNÉTIQUE, AVEC DES PROTHÈSES ASSEZ ÉVOLUÉES POUR PALLIER LES DÉFICIENCES PHYSIQUES LES PLUS GRAVES, OU REMPLACER LES DÉGÂTS CAUSÉS PAR LES ACCIDENTS. DÉBUT DE LA BIOTECHNOLOGIE, LES PREMIERS NANITES SERONT CRÉÉS, ILS AVAIENT PLUSIEURS APPLICATIONS: LUTTER CONTRE LES VIRUS, EMPÊCHER LA FORMATION DE CARRIES, CONTRÔLER LES FONCTIONS VITALES, FAVORISER L'ASSIMILATION DE L'OXYGÈNE PAR LE SANG, AIDER À RÉSORBER LES FRACTURES, GUÉRIR CERTAINES FORMES DE CANCERS INOPÉRABLES... DANS LES DEUX DERNIERS DOMAINES LES SCIENTIFIQUES BÉNÉFICIÈRENT DES TRAVAUX DE LEURS CONFRÈRES MILITAIRES, CECI EXPLIQUE LA VITESSE AVEC LAQUELLE CES NOUVELLES TECHNOLOGIES SE DÉVELOPPÈRENT.

2091-93:

LA CHINE DERNIER BASTION DU COMMUNISME FUT SECOUÉ PAR UNE TERRIBLE GUERRE CIVILE. LE CONSEIL DE SÉCURITÉ ÉTAIT ALORS DIVISÉ ENTRE LE DÉSIR DE MAINTENIR UNE STABILITÉ POLITIQUE AU SEIN DE CE PAYS PUISSAMMENT ARMÉ, OU D'AIDER LA POPULATION LOCALE À GAGNER LEUR LIBERTÉ. AFIN D'ÉVITER UNE NOUVELLE CRISE MONDIALE, LE CONSEIL RESTERA ALORS SUR CE STATU QUO DIMINUANT TRÈS FORTEMENT SON INFLUENCE SUR CE CONFLIT. UNE DEMI DOUZAIN DE CHEFS POLITIQUES LOCAUX SE PROCLAMÈRENT INDÉPENDANTS, FORTS DE LEURS ARMES, ET ARMÉES. CE CONFLIT, VERRA L'UTILISATION D'ARMES DE DESTRUCTION MASSIVE PAR PLUSIEURS DE SES CHEFS DE GUERRE, AINSI QUE DE LEURS OPPASANTS. C'EST AINSI QUE LE BARRAGE DU HUANG HE FUT DÉTRUIT PAR UNE CHARGE NUCLÉAIRE, PROVOQUANT UNE INONDATION SANS PRÉCÉDENT DE LA ZONE LA PLUS PEUPLÉE DE CHINE. DE MÊME SHANGAI SUBIRA UNE ATTAQUE BIOLOGIQUE QU'IPROVOQUERA LA MORT DE 95% DE SA POPULATION. CES CERNIÈRE ACTIONS FERONT ENFIN BOUGER LE CONSEIL DE SÉCURITÉ QUI INTERVIENDRA DE JUSTESSE (12 VOIX POUR, 11 CONTRE). POUR METTRE FIN À SES DIVERS CONFLITS, L'ONU DEVRA DIVISER LA CHINE EN PLUSIEURS PAYS SOUVERAINS, ET INDÉPENDANTS. LES DISCUSSIONS SERONT LONGUES, ET DIFFICILES, ET FINALEMENT, LA CHINE ÉCLATERA EN UNE VINGTAIN D'ÉTATS DONT LA RÉPUBLIQUE BOUDHISTE DU TIBET, OU LA RÉPUBLIQUE DE HONG-KONG. CETTE RÉGION SERA DÉFINITIVEMENT PACIFIÉ VERS LA DÉBUT DES ANNÉES 2120.

2100:

EN CE DÉBUT DE NOUVEAU SIÈCLE, LE BILAN DE L'HUMANITÉ N'ÉTAIT PAS PARTICULIÈREMENT BON. LA POPULATION MONDIAL N'AVAIT HEUREUSEMENT AUGMENTÉ QUE DE 2 MILLIARDS D'HABITANTS, MALGRÉ LES INCINTESTABLES PROGRÈS SCIENTIFIQUE DANS LE DOMAINE DE LA SANTÉ. LA PRODUCTION MONDIAL EST QUASI IDENTIQUE, MÊME SI LES RICHESSE ÉTAIENT MIEUX RÉPARTIS. LA CONQUÊTE SPATIALE N'AVAIT QUAND À ELLE PAS ÉVOLUÉ. PAR CONTRE UNE DONNÉE TRÈS IMPORTANTE RELIAIT LES HOMMES DE TOUS LES PAYS. LA COMPRÉHENSION DE LA MONDIALISATION, PAR EXEMPLE: LES AMÉRICAINS JOUAIENT TOUJOURS À UN FOOT DONT LES RÈGLES ÉTAIENT OBSCURES POUR QUASIMENT TOUT LE RESTE DE L'HUMANITÉ ET ILS EN ÉTAIENT FIERS, ET CONSERVAIENT AUSSI TOUT UN TAS D'AUTRES TRADITIONS QUI LES DÉMARQUAIENT DU RESTE DE L'HUMANITÉ, MAIS ILS NE MÉPRISAIENT PLUS LES AUTRES PEUPLES, ILS AVIENT MÊME ASSIMILÉ CERTAINES COUTUMES.

MAIS LAPLUS GRANDE AVANCÉE DEVINT UNE STAR. SES RESTERA L'ÉVOLUTION POLITIQUE MONDIALE. L'ONU MÊME SI SON INCOMPÉTENCE DANS LA GESTION DE LA CRISE CHINOISE ENTACHA SA CRÉDIBILITÉ, L'ONU SE DÉFINIRA ÉGALEMENT COMME UN OUTIL MONDIAL DE GESTION PLUS D'INDISPENSABLE. LES DIFFÉRENTES CHARTES QUI FURENT ÉMISSES À CETTE ÉPOQUE PERMIS L'UNIFICATION ÉCONOMIQUE DES PAYS. L'ONU EST « UNE DICTATURE DONT LE BUT EST DE SAUVER L'HUMANITÉ D'ELLE-MÊME », ÉCRIRA UN « JOURNALISTE POLITIQUE À LA FIN DU XXI^E SIÈCLE.

2100:

SOUS L'IMPULSION DE L'ONU, LES DIFFÉRENTES AGENCES MONDIALES S'UNIRENT. CETTE UNION, FUT LE POINT DE DÉPART À L'AMBITIEUX PROJET DE L'ONU DE CONTRUIRE UNE STATION SPATIALE SUR LA LUNE D'ICI 2150. UNE LEVÉE DE BOUCLER DES AMOUREUX DE CET ASTRE FIRENT UN TEL BRUIT QUE CETTE SATION BAPTISÉE « AVALON » SERA CONSTRUITE SUR LA FACE CACHÉE DE LA LUNE POUR NE PAS DÉFIGURER CELLE-CI

CETTE DATE MARQUE AUSSI LA CRÉATIO DES ÉTATS-UNIS D'EUROPE. CETTE UNION COMPRENNAIT TOUT LES PAYS EUROPÉEN GÉOGRAPHIQUEMENT PARLANT, JUSQU'À L'UKRAINE.

2100-2105:

AFIN DE RENDRE LE PROJET AVALON POSSIBLE, PAS MOINS DE 6 STATIONS ORBITALES FURENT CONSTRUITES AUTOUR DE LA LUNE EN 5 ANS.

2107:

PREMIER COUP DE PIOCHE DE LA STATION AVALON, PARALLÈLEMENT À SES TRAVAUX LE TOURISME ET L'ÉCONOMIE COSMIQUE SE DÉVELOPPÈRENT, ET L'ESPACE CONNAITRA UNE CROISSANCE SANS PRÉCÉDENT.

2108:

LANCEMENT DU PROGRAMME MONÉTAIRE « UNITÉ ». TOUJOURS SOUS L'ÉGIDE DE L'ONU CE PROJET À POUR BUT DE REMPLACER TOUTES LES MONNAIES EXISTANTE PAR UNE SEULE CONTROLÉE PAR CE MÊME ORGANISME. CET UNITÉ MONÉTAIRE DEVINT EFFECTIVE EN 2115.

2110:

100000 PERSONNES VIVAIENT EN PERMANENCE DANS L'ESPACE, CE SERONT PLUS TARD LES PREMIERS SPACIENS, SANS COMPTER LES NOMBREUSES PERSONNES TRAVAILLANT SUR LA LUNE, DONT D'AILLEURS BEAUCOUP S'INSTALLERONT ENSUITE DANS AVALON.

28/01/2110:

PREMIÈRE NAISSANCE DANS L'ESPACE: EMMA WEISMAN,

PARENTS SONT DEUX ASTRONAUTES AMÉRICAINS, RÉSIDANT SUR MERLIN , UNE « » DES 6 STATIONS LUNAIRES.

2113:

LA DÉCOUVERTE, PAR LE DR BRUNO BELLANGER, DE LA RESTRUCTURATION MOLÉCULAIRE DES MÉTAUX PAR L'INJECTION DE NANITES, PERMIS DANS LES DÉCENNIES SUIVANTES DE DÉVELOPPER DES NOUVEAUX MÉTAUX ET DES ALLIAGES AUX PROPRIÉTÉS ÉTONNANTES. EN PARTICULIER L'ACIERDIAMANT, DONT LA RÉSISTANCE EST TELLE QU'IL PROTÈGERA RAPIDEMENT TOUS LES RÉACTEURS À FUSION DONT LES PROPRIÉTAIRES EURENT LES MOYENS DE LES RÉNOVER. CELA CHANGAT SURTOUT LES DONNÉES DANS LES GUERRES, LES VÉHICULES À GÉNÉRATEUR À FUSION PUREMENT ENFIN SE PRÉSENTER SUR LE CHAMP DE BATAILLE SANS RISQUER DE DÉCLENCHER DES CATACLYSMES ATOMIQUES LORS DE LEUR DESTRUCTION.

05/10/2115:

UN COMMANDO D'EXTRÉMISTES S'INTRODUISIT SUR LA STATION MERLIN POUR ÉLIMINER EMMA, QUI RESTAIT UN SYMBOLE MALGRÉ LES AUTRES NAISSANCES DANS L'ESPACE. AVANT QUE LES FORCES DE SÉCURITÉ NE PUREMENT INTERVENIR LES PARENTS DE LA PETITE EMMA FURENT TUÉS. LA PETITE FILLE NE DEVRA LA VIE QU'À SON EXCELLENTE MAÎTRISE DE SA COMBINAISON EXTÉRIEURE. LES COMMANDOS FURENT TOUS ABATTUS, EMPÊCHANT QUICONQUE DE REMONTER À LA SOURCE DE L'ATTAQUE. LE CAS D'EMMA FIT GRAND BRUIT, N'AYANT JAMAIS MIS LES PIEDS SUR TERRE, ELLE REFUSA DE SE LAISSER PLACER DANS LA FAMILLE D'ACCUEIL ATALANTAISE QU'ON LUI DESTINAIT. AVEC LA COMPLICITÉ DU PERSONNEL DE LA STATION ELLE FIT TOURNER EN BOURRIQUE TOUS LES AGENTS ENVOYÉS POUR LA RAMENER SUR TERRE, DURANT LES 2 ANNÉES SUIVANTES.

2115:

CETTE MÊME ANNÉE VOIT L'AVÈNEMENT DE L'UNITÉ. LE NOUVEL ÉTALON MONÉTAIRE COMMUN À TOUTE L'HUMANITÉ.

2117:

RECONNAISSANCE PAR L'ONU DE LA NATIONALITÉ SPACIENNE. EMMA WEISMAN DEVINT SYMBLIQUEMENT LA PREMIÈRE PERSONNE À BÉNÉFICIER DE CETTE NATIONALITÉ. IL EN DÉCOULERA PLUS TARD LA RECONNAISSANCE D'UN NATIONALITÉ LUNIENNE, ET MARTIENNE. LE DEUXIÈME CHANGEMENT, FUT LA FORMATION DES BÉRETS NOIRS UNITÉ D'ÉLITE SOUS CONTRÔLE DE L'ONU. CES TROUPES SE CANTONNAIENT À L'ESPACE ET AUX COLONIES TERRIENNES. QUELQUES

NATIONS RICHES DÉVELOPPERENT DES TROUPES SIMILAIRES.

2119:

PREMIÈRES TRACES DE POUVOIRS PSYCHIQUES AVÉRÉS AU SEIN DE L'HUMANITÉ, DES CAS SPONTANÉS DE PSYKERS, COMME LES MÉDIAS SE PLAIRONT À LES APPELER, APPARURENT UN PEU PARTOUT DANS LE MONDE, À UN RYTHME DE PLUS EN PLUS GRAND AU FIL DU TEMPS, ALLANT MÊME JUSQU'À 50000 CAS PAR AN EN 2156, AVANT DE SE STABILISER PETIT À PETIT AUX ENVIRONS DE 10000 CAS PAR AN, AU DÉBUT DES ANNÉES 60. DE NOMBREUX CENTRES DE RECHERCHES SE SPÉCIALISÈRENT DANS L'ÉTUDE DE SES PHÉNOMÈNES, PROUVANT RAPIDEMENT LE CÔTÉ INOFFENSIF DE CES POUVOIRS SUR LEUR POSSESSEUR, CE QUI N'EMPÊCHA PAS CERTAINS CRIMINELS D'ABUSER DE LEURS POUVOIRS. DE NOS JOURS LES POUVOIRS PSYS SONT ENCORE MÉCONNUS DU GRAND PUBLIC, DÈS 2125 LA PLUPART DES GROUPES EN AYANT LES MOYENS UTILISÈRENT DES PSYKERS DANS LEURS ACTIVITÉS.

2122:

UNE ORDONNANCE DES NATIONS UNIES, REPRISES PAR LA QUASI TOTALITÉ DES PAYS DU MONDE ET DU SYSTÈME SOLAIRE, IMPOSA UN DÉPISTAGE ET UNE FORMATION OBLIGATOIRE POUR LES PSYKERS, PORTEURS DE POUVOIRS JUGÉS DANGEREUX. LES RARES CONTREVENANTS FURENT IMPITOYABLEMENT CAPTURÉS ET CONDITIONNÉS, VOIR EXÉCUTÉS DANS LES PAYS LES PLUS PAUVRES. LES ÉTATS IMPORTANTS CRÉÈRENT DES CENTRES D'ÉTUDES PSYCHIQUES, ASSEZ MAL VU DANS UN PREMIER TEMPS, CES CENTRES DEVINRENT VITE FRÉQUENTÉS PAR LES PSYKERS INOFFENSIFS, DÈS LE MILIEU DE LA DÉCENNIE. DE NOS JOURS LE POURCENTAGE DE PSYKERS QUI A ACQUIS UN CONTRÔLE DE CES POUVOIRS EN DEHORS D'UN CENTRE, N'ATTEINT PAS 02%.

2124-26:

ALORS QU'AVALON ÉTAIT ACHEVÉE À PLUS DE 50%, 15000 PERSONNES Y VIVAIENT. UNE RUMEUR COMMENCE À COURIR SUR LE NET: D'APRÈS « NOSTRADAMUS », UN PIRATE INFORMATIQUE, LES ACTIONS ET LA POLITIQUE DE L'ONU N'ÉTAIENT PAS AUSSI BLANCHES QU'ELLE VOULAIT LE FAIRE CROIRE. EN PARTICULIERS LES TROUPES DE L'ORGANISATION, AINSI QUE SES DIGNITAIRES DE HAUT NIVEAU ÉTAIENT CONDITIONNÉS DEPUIS PLUS DE 80 ANS, POUR ÊTRE D'UNE LOYAUTÉ TOTALE À L'ORGANISATION. PASSÉ LA GLORIEUSE ÉPOQUE DU PROFESSEUR MELKAN, ET LES QUELQUES ANNÉES QUI SUIVIRENT, L'ONU DEVINT UNE

INSTITUTION INCONTOURNABLE À GRANDS RENFORTS D'OPÉRATIONS NOIRES: QUASIMENT TOUS LES HOMMES POLITIQUES AVAIENT UN OU PLUSIEURS SCANDALES DANS LEUR TIROIR, ET CEUX QUI N'EN AVAIENT PAS, L'ONU S'ARRANGAIT POUR LES CRÉER. GRÂCE À CE VASTE CHANTAGE PLANÉTAIRE, L'ONU AVAIT OBTENU DES TERRAINS À DES PRIX DÉRISOIRES, DES CRÉDITS À TAUX NUL, DES VERSEMENTS D'AIDES OU DE COTISATIONS FANTÔMES. CES MODES OPÉRATOIRES, AVEC COMME COUVERTURE UNE RÉELLE ACTION HUMANITAIRE, LUI AVAIT GARANTIE UNE IMMUNITÉ DURANT PLUS D'UN SIÈCLE. LA CRISE DÉCLENCHÉE PAR CES RÉVÉLATIONS PUBLIQUES DURA 3 ANS, PONCTUÉS DE PROCÈS, D'EXCUSES, DE BOUCS ÉMISSAIRES, DE SUICIDES MYSTÉRIEUX...

2127:

NOSTRADAMUS, NE SERA JAMAIS INQUIÉTÉ PAR LA POLICE FIT TOMBER LE MASQUE. IL S'AGISSAIT EN FAIT DE KYLE NORTON, UN CANADIEN, UN ANCIEN AGENT DE L'ONU, MIS EN RETRAITE POUR AVOIR REFUSÉ DE FAIRE UNE OPÉRATION NOIRE DE PLUS, PROFITANT DE SA NOTORIÉTÉ. NORTON DEMANDA À PARLER AU CONSEIL DE SÉCURITÉ, EN DIRECT SUR TOUTES LES TÉLÉVISIONS DU MONDE. LE CONSEIL ACCEPTA DE MAUVAISE GRÂCE, AU COURS DE CETTE SOIRÉE MÉMORABLE, NORTON TRANSCENDÉ, CONFIRMA LA PLUPART DES FAITS MENTIONNÉS, PREUVES À L'APPUI. CES PREUVES VENAIENT SÛREMENT D'UNE COMPLICITÉ AU SEIN MÊME DU CONSEIL, MAIS NORTON NE L'A JAMAIS RÉELLEMENT RECONNU. CÉPENDANT NORTON SOULIGNA ÉGALEMENT, L'INFLUENCE POSITIVE QUE L'ONU APPORTA AUX HOMMES PENDANT PLUS D'UN SIÈCLE. IL DONNA DONC, SOUTENU PAR LE CONSEIL, DEUX CHOIX AUX HOMMES: SOIT ACCEPTER LA DOMINATION DE L'ONU, EN RESTANT SUR TERRE SOIT PARTICIPER AU PLUS GRAND PROJET DE L'HUMANITÉ DEPUIS AVALON, À SAVOIR LA COLONISATION DE MARS.

2127-2130:

MALGRÉ QUELQUES RARES CAS DE PURGES OU D'ÉMEUTES, LA RÉVÉLATION FUT PLUTÔT BIEN ACCUEILLIE PAR LE PEUPLE, LA SÉCURITÉ APRÈS LA TERREUR DU DÉBUT DU XXI^e SIÈCLE ÉTANT ENCORE BIEN PRÉSENTE DANS LES ESPRITS. MÊME SI LE PEUPLE S'INDIGNA DE CERTAINES MÉTHODES, LA PLUPART RECONNAISSÈRENT LE BESOIN DE CONFIER CERTAINES QUESTIONS D'INTÉRÊT GÉNÉRAL, À UNE ORGANISATION INDÉPENDANTE DES ÉTATS. DE PLUS LES INTRIGUES DU POUVOIR AU SEIN DE L'ONU INTÉRESSAIT PEU LES DIFFÉRENTS PEUPLES, LEUR PRINCIPALE PRÉOCCUPATION ÉTANT DE VIVRE CORRECTEMENT ET EN PAIX.

CE QUI ÉTAIT LE CAS AVEC L'ONU.

2131:

FIN DES TRAVAUX D'AVALON, PRÈS D'UN TIERS DES OUVRIERS DU CHANTIER, SOIT ENVIRON 40000 PERSONNES, SE JOIGNIRENT AU PROJET MARS, TANDIS QUE LES AUTRES RESTÈRENT SUR LA LUNE POUR TRAVAILLER SUR LES NOMBREUX CHANTIERS COMMANDÉS PAR DIFFÉRENTS NATIONS. EMMA WEISMAN, DEVENUE INTENDANTE DE LA STATION MERLIN DEPUIS 2129, NÉGOCIA ALORS LA VENTE DE LA STATION POUR L'UNITÉ SYMBOLIQUE À SES HABITANTS. ELLE FONDE SA PROPRE ENTREPRISE DE VOYAGE ET DE TRAVAUX STELLAIRES GRÂCE AU MATÉRIEL ET AUX ENGINS DE LA STATION. DANS LES STATIONS ARTHUR, « GUENIÈVRE, LANCELOT, GAUVAIN ET MORGANE », L'ONU RESTE PROPRIÉTAIRE ET CLASSA SES STATIONS SECRET DÉFENSE.

2132:

DÉPART DES 30000 VOLONTAIRES POUR COLONISER MARS, À BORD DE LA NINA, DE LA PINTA ET DE LA SANTA MARIA, AVEC À LEUR TÊTE KYLE NORTON, QUI DEVIENDRA PAR LA SUITE LE PREMIER PRÉSIDENT MARTIEN. LA RÉUSSITE DE CETTE ENTREPRISE, SORTE DE TEST À GRANDE ÉCHELLE POUR LES ENTREPRISES SPATIALES, GOUVERNEMENTALES OU NON, MET UNE FOIS ENCORE EN ÉVIDENCE LE LIEN ENTRE NORTON ET CERTAINS MEMBRES INFLUENTS DE L'ONU.

2133:

ARRIVÉE DES COLONS SUR MARS, LES TRAVAUX DE TERRAFORMATIONS COMMENCÈRENT IMMÉDIATEMENT.

2135:

PREMIER CAS DE PIRATERIE SPATIALE.

2137-40:

INSPIRÉ PAR UN MOUVEMENT CINÉMATOGRAPHIQUE ET MUSICAL « CYBERPUNK », DU NOM D'UN ANCIEN MODE DE PROJECTION FUTURISTE, QUELQUES CRIMINELS SE LANCÈRENT DANS UNE COURSE AU MÉTAL, DES PLUS MEURTRIÈRE. EN 2140, LE CONSEIL DE SÉCURITÉ INTERDIT LA PLUPART DES ACTES CHIRURGICAUX CYBERNÉTIQUES, MIS À PART CEUX DE REMPLACEMENT. IL FAVORISA DU MÊME COUP LE RECOURS À LA BIOTECHNOLOGIE, EN METTANT SUR LE MARCHÉ DES AMÉLIORATIONS RÉSERVÉES JUSQU'ALORS AUX MILITAIRES. CELA RAPPORTE BIEN SUR À NOUVEAU UNE FORTUNE À L'ORGANISATION. LES CRIMINELS SE RECYCLÈRENT ALORS DANS LE TERRORISME, QUI FAIT SON

RETOUR, FAVORISÉ PAR L'IMMENSITÉ DE L'ESPACE.

2142:

SANS PARLER DE RÉVOLUTION, LE MOUVEMENT CYBERPUNK CHANGA LA VISION DU MONDE DE BEAUCOUP DE GENS, CET ÉTAT DE FAIT ATTAIGNIT SON POINT CULMINANT EN MAI DE CETTE ANNÉE LORSQUE PLUSIEURS CHERCHEURS DE GÉNÉTIQUE ET DE BIOTECHNOLOGIE DÉMISSIONNÈRENT POUR FORMER LA MULTINATIONALE « PROTEUS » AVEC L'AIDE D'ENTREPRISES DÉJÀ EN PLACES. EN SEPTEMBRE C'EST AU TOUR DE PLUSIEURS DIRIGEANTS ET MILITAIRES DE S'ASSOCIER À PLUSIEURS GRANDES ENTREPRISES POUR FONDER LA CORPORATION NAKAMURA, QUI SE POSITIONNA RAPIDEMENT PARMI LES LEADERS SUR LE MARCHÉ DU TRANSPORT SPATIAL, DE L'ARMEMENT ET DU MERCENARIAT.

2148-49:

GUERRE INDO-PAKISTANAISE: À LA SUITE D'INCIDENTS MINEURS DANS UNE ATMOSPHÈRE TENDUE, UNE GUERRE DE FRONTIÈRE SE DÉCLENCHA ENTRE L'INDE ET LE PAKISTAN. LES DEUX PAYS DEMANDÈRENT OFFICIELLEMENT À L'ONU DE NE PAS INTERVENIR, DÉCISION APPUYÉE PAR DE NOMBREUX GOUVERNEMENTS. POURTANT CECI CONSTITUERA UNE GRAVE ERREUR, DEPUIS DES DÉCENNIES LES CORPORATIONS MILITARISTES N'ÉTAIENT PLUS QUE LES OMBRES DE CE QU'ELLES AVAIENT ÉTÉ. ELLES S'ÉTAIENT RECONVERTIES AVEC PLUS OU MOINS DE SUCCÈS, MAIS LA PERSPECTIVE DE D'IMPORTANT PROFITS DANS LA VENTE D'ARME LEUR FIT PROPOSER LEURS MATÉRIELS. RAPIDEMENT LES TROUPES DES DEUX BELLIGÉRANTS, SE RETROUVÈRENT AVEC DERNIÈRE TECHNOLOGIE, AINSI QUE DE NOMBREUX CONSEILLERS POUR LES FORMER. PUIS PETIT À PETIT LE NOMBRE DE CONSEILLERS AUGMENTA, PARALLÈLEMENT LE NOMBRE D'ACCROCHAGES ACCIDENTELS ENTRE CONSEILLERS RIVAUX AUGMENTA ÉGALEMENT PENDANT LES SCÉANCES D'ENTRAÎNEMENTS EN GRANDEUR NATURE. DÈS LE DÉBUT DE 2149 LES SOLDATS « LOCAUX » N'ÉTAIENT PLUS IMPLIQUÉS DANS CES SÉANCES D'ENTRAÎNEMENTS. CES DERNIERS SE CONTENTAIENT DE TENIR LEURS POSITIONS, EN OBSERVANT LE SPECTACLE ET EN SE DÉBOUILLANT POUR NE PAS SE TROUVER TROP PRÈS. FINALEMENT, EN JUIN, LES DEUX PAYS SIGNÈRENT UN TRAITÉ DE PAIX, ET RENVOYÈRENT TOUS LES « CONSEILLÉS ». BIEN QUE LES VENTES AUGMENTÈRENT UN PEU SUITE À CETTE CAMPAGNE PUBLICITAIRE GRANDEUR NATURE, L'ACTIVITÉ DE MARCHAND D'ARMES RESTERA TOUJOURS SECONDAIRE DANS L'ACTIVITÉ DE NOMBREUSES ENTREPRISES.

2152:

SUR MARS LA TEMPÉRATURE SE RAPPROCHAIT DOUCEMENT DES NORMES TERRIENNES. L'ATMOSPHÈRE ÉTAIT CONSTITUÉE, ET LES PREMIÈRES PLANTES GÉNÉTIQUEMENT MODIFIÉES POUSSAIENT À MERVEILLE. LES COLONS QUITTÈRENT LEURS IMMENSES VAISSEUX, POUR S'INSTALLER RÉELLEMENT SUR MARS.

2154:

DE NOMBREUSES COMPLICATIONS POUSSÈRENT LE PRÉSIDENT NORTON À VENDRE LA NINA ET LA PINTA À « PROTEUS », LEADER DANS LA RECHERCHE SUR LA GÉNÉTIQUE, EN ÉCHANGE DU DE LA PANIMMUNITÉ. IL S'AGISSAIT À L'ÉPOQUE D'UN SYSTÈME RÉVOLUTIONNAIRE, ET TERRIBLEMENT ONÉREUX, DE NANITES PROGRAMMÉS POUR DÉTRUIRE TOUTES LES CELLULES JUGÉES HOSTILES PAR LEUR PROGRAMMATION. CECI INCLUAIT BIEN SUR TOUS LES VIRUS CONNUS DE L'HOMME, Y COMPRIS LES NOUVELLES SOUCHES MARTIENNES. LE SYSTÈME ÉTAIT PERSONNALISÉ POUR CHAQUE CLIENT, CE QUI ÉVITAIT LES VOLS, COMME CE FUT LE CAS POUR D'AUTRES TYPES DE NANITES, MAIS COMPORTAIT SÉCURITÉ SUPPLÉMENTAIRE DE TAILLE: SI UNE HEURE APRÈS LE DÉBUT DU TRAITEMENT L'ÉTAT DU PROPRIÉTAIRE NE S'ÉTAIT PAS AMÉLIORÉ, ET ENCORE PLUS VITE S'IL S'ÉTAIT DÉGRADÉ, LES NANITES SE METTAIENT EN STAND-BY EN ATTENDANT DES INSTRUCTIONS PROVENANT DE PERSONNELS AUTORISÉS.

2155-56:

PROTEUS UTILISA LES DEUX VAISSEUX RÉCUPÉRÉS POUR CRÉER UNE STATION SPATIALE MOBILE BAPTISÉE « TROIE ». LE RÉSULTAT FINAL N'ÉTAIT PAS DES PLUS ESTHÉTIQUE NI DES PLUS RAPIDE, MAIS IL PERMIT TOUT DE MÊME DE LOGER 600000 PERSONNES.

2161:

LE DR CHARLES ELDRED ASSITÉ DE SON ÉQUIPE BASÉE SUR UNE STATION MILITAIRE SPATIALE DE L'ONU, RÉUSSIT À FAIRE PASSER UNE SONDE DANS L'HYPERESPACE, AU PRIX D'UNE DÉPENSE D'ÉNERGIE COLOSSALE. SON ARRIVÉ QUAND À ELLE FUT UN ÉCHEC PUISQUE LE DRONE SE DÉCOMPOSA SOUS L'ATTRACTION LUNAIRE. CETTE DEMI RÉUSSITE RETERA SECRÈTE DE NOMBREUSE ANNÉES. DE NOMBREUX CHERCHEURS FURENT QUAND À EUX AFFECTÉS À CE PROJET.

2163:

MISE AU POINT PAR LE PROFESSEUR TATENO TSUNEO (DIRECTEUR DE RECHERCHE À L'INSTITUT DES SCIENCES ASTRONAUTIQUES DE TOKYO) D'UN DRONE DE COMMUNICATION HYPERSPATIALE. CE DRONE

PROPULSÉ DANS L'HYPERESPACE POUVAIT ÉMETTRE DES SIGNAUX SUR DES CANAUX STANDARDS PENDANT QUELQUES MINUTES AVANT DE SA DÉSAGRÉGER. CE PROCÉDÉ BIEN QUE TRÈS COUTEUX PERMETTAIT DES COMMUNICATION TRÈS RAPIDE ENTRE DEUX MONDES ÉLOIGNÉS.

2165:

PREMIER RECENSEMENT MULTIPLANÉTAIRE:

TERRE:

11750 MILLIONS D'HABITANTS

ORBITE TERRESTRE:

82.5 MILLIONS D'HABITANTS

LUNE:

7.5 MILLION D'HABITANTS

ORBITE LUNAIRE:

1.5 MILLION D'HABITANTS

MARS:

1.2 MILLION D'HABITANTS

ORBITE MARTIENNE:

0.3 MILLION D'HABITANTS

ORBITE VÉNUSIENNE:

0.1 MILLION D'HABITANTS

ESPACE « PROFOND : »

2.7 MILLION D'HABITANTS

TROIE:

0.6 MILLION D'HABITANTS

2167:

DÉCOUVERTE PAR LE PROFESSEUR CLARA NOVELLI D'UN PROCÉDÉ DE POLARISATION DES MÉTAUX. CETTE TECHNOLOGIE UTILISE LES LASERS, AINSI QUE LES NANITES. LES ALLIAGES OBTENUS AVAIENT UN FAIBLE PRIX DE REVIENT, POUR UNE ISOLATION DE LA CHAMBRE DE PROJECTION HYPERSPATIALE IDÉALE. L'ÉNERGIE DEVANT ÊTRE UTILISÉE POUR UN VOYAGE DEVIENT MINIME, ET L'ARRÊT DU PROCESSUS POSSIBLE. CE QUI PERMET PAR LA SUITE À DES VAISSEUX DE VOYAGER, DE MÊME LE PRIX DES SONDES DE COMMUNICATION DEVINT BEAUCOUP PLUS ABORDABLE, BIEN QU'ÉTANT LIMITÉ À UNE PETITE PARTIE DE LA POPULATION. LA CONSTRUCTION D'UN MODULE ADAPTABLE À UN VAISSEAU HABITÉ COMMENÇA IMMÉDIATEMENT, DANS UNE GRANDE AGITATION. L'ONU AYANT PRÉVENU LES MÉDIAS QU'ELLE S'ENGAGAIT À FAIRE DU VOYAGE HYPERSPATIAL UNE RÉALITÉ À LA PORTÉE DE TOUTES LES BOURSES AVANT LA FIN DU SIÈCLE.

02/02/2168:

LE PROTOTYPE, BAPTISÉ LE PHÉNIX, AVEC SON ÉQUIPAGE ÉLU PAR L'HUMANITÉ SUR LE NET, FUT PLACÉ SOUS LE COMMANDEMENT D'EMMA WEISMAN. LE VOYAGE ENTRE TROIE, PLUS GROSSE STATION ORBITALE, IDÉALE POUR RECEVOIR LES MÉDIAS ET LES INVITÉS, ET LA LUNE SE FIT SANS AUCUN INCIDENT. DE MÊME POUR LE RETOUR.

L'ONU, COMMENÇA ALORS À FABRIQUER DES VAISSEUX DU TYPE PHÉNIX, PUIS « D'AUTRES TYPES D'APPAREILS POUR DE MULTIPLES APPLICATIONS. LE CONSEILLER MAINHART NEUT AUCUN MAL À CONVAINCRE LE CONSEIL DE L'ONU D'ALLOUER UNE GRANDE PART DES REVENUS À LA FABRICATION DE VAISSEUX. POUR ÉVITER LA PERTE DU CONTRÔLE SPATIALE, L'ONU DÉCIDA DE LOUER LES VAISSEUX AVEC UNE ÉQUIPE DE TECHNICIEN, AINSI, PERSONNE D'AUTRE QUE L'ONU NE POUVAIT POSSÉDER DE VAISSEUX « PHÉNIX », PAS PLUS QU'IL NE POUVAIT LES PLAGIER.

2170:

SORTIE DES PREMIERS MODÈLES DE SÉRIE PHÉNIX. LES TRANSPORTS ENTRE LES DIFFÉRENTS SECTEURS HABITÉS DU SYSTÈME SOLAIRE SE COMPTÈRENT ALORS EN HEURES OU EN JOURS. ENORME RENTRÉE D'ARGENT POUR L'ONU. LA RAPIDITÉ DES VOYAGES NE MIT POURTANT PAS UN TERME À LA PIRATERIE. PUISQUE LES VAISSEUX ÉTAIENT OBLIGÉS DE REVENIR DANS L'ESPACE NORMAL ASSEZ LOIN DES CORPS CÉLESTES VISÉS ET DEMEURÈRENT DONC VULNÉRABLES.

2173:

LE PROCÈS DE « TROIE »: SON NOM PUT PRÊTER À CONFUSION. IL NE S'AGISSAIT PAS D'UN PROCÈS CONTRE LA CORPORATION PROTEUS, MAIS BIEN D'UNE ASSIGNATION À COMPARAÎTRE LANCÉE PAR TRIBUNAL DE TROIE À L'ENCONTRE DU CONSEILLER MAINHART, CHARGÉ AU SEIN DE L'ONU DE TOUTES LES AFFAIRES DE COMMERCE HYPERSPATIAL. SOUTENUE PAR LES CORPORATIONS NAKAMURA, WEISMAN CONSTRUCTION, MARS TRANSPORTS, ET PAR DE TRÈS NOMBREUX GOUVERNEMENTS. « PROTEUS » UTILISA LE PASSIF DE L'ONU POUR OBLIGER CETTE DERNIÈRE À PARTAGER LES DONNÉES SUR LES VOYAGES HYPERSPATIAUX. « PROTEUS » AVANCA QU'UN TEL MONOPOLE ÉTAIT TROP DANGEREUX. LE CONSEILLER MAINHART NE FUT JAMAIS JUGÉ, IL SE SUICIDA POUR ÉCHAPPER AU DÉSHONNEUR. LE PROCÈS NEUT JAMAIS LIEU, LES BREVETS FURENT LAISSER LIBRE DE DROIT, ET À LA DISPOSITION DE TOUS. UNE RUÉE VERS L'OR GALACTIQUE S'ANNONÇAIT SOUS COUVERT DE LA LOI « NORTON » QUI STIPULE QUE TOUT CORPS CÉLESTE SANS RESTRICTION DE TAILLE, APPARTIENT À LA PREMIÈRE PERSONNE (OU ORGANISME S'Y RATTACHANT) À Y POSER LE PIED.

04/2175:

LA PREMIÈRE FLOTTE D'EXPLORATION SPATIALE DE L'ONU ÉTAIT PRÊTE À DÉCOLLER, 2 VAISSEUX DE CLASSE EXPLORER SONT PRÊTS À PARTIR DE CHACUNE

DES 5 STATIONS LUNAIRES DE L'ONU:

LE VENISE
L'ORLÉANS
LE MANCHESTER
LE SÉVILLE
LE DORTMUND
LE MOURMANSK
LE BOMBAY
LE TSING TAO
LE YOKOHAMA
LE LOS ANGELES

LES ÉQUIPAGES DE CES NAVIRES ÉTAIENT TRIÉS SUR LE VOLET. NOMBREUSES PERSONNES S'ÉTAIENT INSCRITES SUR LES LISTES D'ATTENTES, ALLANT PARFOIS MÊME JUSQU'À S'ENRÔLER DANS L'ARMÉE DES NATIONS UNIES POUR GAGNER QUELQUES POINTS. MÊME SI TOUS N'EN AVAIT PAS FORCÉMENT CONSCIENCE, CE VOYAGE REPRÉSENTAIT LA MISSION LA PLUS IMPORTANTE DE TOUTE LEUR VIE, PARTOUT DES VAISSEUX HYPERSPATIAUX SE PRÉPARAIENT À PARTIR.

27/04/2175:

ALORS QU'IL ÉTAIT ENCORE À QUAI À EFFECTUER LES DERNIÈRES VÉRIFICATIONS, LE VAISSEAU EXPLORER DORTMUND EXPLOSA, CAUSANT LA MORT DES 25 MEMBRES D'ÉQUIPAGE, AINSI QUE DE 248 PERSONNES À BORD DE LA STATION LANCELOT. LE TSING TAO, SITUÉE À L'OPPOSÉ DU DORTMUND NE SUBIT AUCUN DÉGÂT. LE LANCÉMENT DE LA MISSION EXPLORER FUT REPORTÉ, AU 30/04.

30/04/2175:

DÉBUT DE LA MISSION « EXPLORER ». LES VAISSEUX DE PROTEUS ET DE NAKAMURA ÉTAIENT SUR LE POINT D'ÊTRE LANCÉS. LE SÉVILLE FUT ATTAQUÉ DÈS LA SORTIE DE SON PREMIER SAUT PAR UNE FLOTTE PIRATE. LES PIRATES S'ENFUIRENT NON SANS CAUSER LA MORT DE DEUX HOMMES, AINSI QUE DE GRAVES DÉGÂTS MATÉRIELS. LE SÉVILLE RENTRA À LA BASE LA PLUS PROCHE POUR RÉPARATION. SON ÉQUIPAGE FUT RECALÉ POUR LE VOYAGE SUIVANT.

17/06/2175 :

DÉCOUVERTE PAR LE MANCHESTER D'UNE PLANÈTE.

24/06/2175:

DÉCOUVERTE PAR L'ORLÉANS D'UNE PLANÈTE.

26/06/2175:

L'ORLÉANS EST PORTÉ DISPARU.

05/07/2175:

DÉCOUVERTE PAR LE BOMBAY D'UNE PLANÈTE.

16/07/2175:

PREMIÈRE RENCONTRE DU TROISIÈME TYPE PAR LE MANCHESTER. SUITE À UNE RENCONTRE

ACCIDENTEL DANS L'HYPERESPACE. LE VAISSEAU MANCHESTER CROISA DE TRÈS PRÈS UN VAISSEAU ALLIEN. LES DEUX VAISSEUX SUBIRENT DE GRAVES DOMMAGES. LE MANCHESTER, APRÈS AVOIR RÉPARÉ SES PANNES, VINT EN AIDE AU VAISSEAU ALLIEN. CE FUT LE PREMIER CONTACT AVEC LES ACYNONIX. APRÈS QUELQUES DIFFICULTÉS DE COMPREHENSION, UN CONTACT TRÈS AMICAL FUT ÉTABLI.

17/07/2175

ATTAQUE PAR UN VAISSEAU TYPE « COLONY » DE PROTEUS DU MANCHESTER. L'ATTAQUE SERA REPOUSSÉ PAR LE MANCHESTER AVEC L'AIDE DES ACYNONIX QUI MONTRÈRENT DE FORMIDABLE CAPACITÉ DE PILOTE, ET UNE TECHNOLOGIE PLUS AVANCÉ.

18/07/2175

DÉCOUVERTE DANS L'ÉPAVE DU VAISSEAU DE PROTEUS D'UNE A.I. IDENTIQUE À CELLE DU MANCHESTER. UN COMLOT DE PROTEUS VISANT À DÉPOUILLER L'ONU DE SES DÉCOUVERTE EST ÉVÉNÉ.

19/07/2175

LE MANCHESTER, ET LE VAISSEAU ACYNONIX SE REPLIÈRENT PRÉCIPITAMMENT VERS LA TERRE. UNE ATTAQUE AUSSI SOUDAINE QUE VIOLENTE DES WARRANIDES LES LAISSA AVEC DE GRAVES DOMMAGES. LES DEUX VAISSEUX NE D'EURENT LEUR SURVIV QU'AU BRICOLAGE D'UNE BOMBE NUCLÉAIRE PAR L'ÉQUIPAGE.

08/2175

NÉGOCIATION AVEC LES ACYNONIX POUR UNE ALLIANCE CONTRE LES WARRANIDES. LES ACYNONIX OFFRIRENT LEURS TECHNOLOGIE EN ÉCHANGE D'UNE PLANÈTE. SYMBOLIQUEMENT, LA PREMIÈRE PLANÈTE DÉCOUVERTE PAR LE « MANCHESTER » DEVIENT ACYNONIX.

09/2175

LES VAISSEUX D'EXPLORATION DISPARAISSENT LES UNS APRÈS LES AUTRES. LES VAISSEUX NAKAMURA NE DONNENT PLUS AUCUN SIGNE DE VIE.

2176

OUVERTURE DU PROCÈS DE PROTEUS. L'ONU L'ACCUSE PUBLIQUEMENT D'ESPIONNAGE INDUSTRIELLE, DE PIRATERIE, ET DE TENTATIVE DE CORRUPTION.

2178

DEVANT LA MENACE WARRANIDE QUI SE PRÉCISE, L'ONU DEMANDE D'AJOURNER LE PROCÈS POUR JOINDRE TOUT LES EFFORTS POSSIBLE DANS LA DÉFENSE DE LA PLANÈTE.

2180

LES WARRANIDES APPROCHE DU SYSTÈME SOLAIRE, MAIS S'ÉLOIGNE DANS UNE AUTRE DIRECTION. LA DÉCISION EST PRISE DE RENONCER À L'EXPLORATION LOINTAINE, ET DE SE CONTENTER DE LA PÉRIPHÉRIE DE NOTRE SYSTÈME. LE PLAN « FORTERESSE » AYANT POUR BUT DE DÉFENDRE LA TERRE DES WARRANIDES EST VOTÉ.

2181

DÉPART POUR LES PLANÈTES PÉRIPHÉRIQUES DE VOLONTAIRES POUR LA COLONISATION. ILS SONT ESCORTÉS DE VAISSEUX DE LIGNES, ET DE BÉRETS NOIRS LOURDEMENT ARMÉS

2182

LES PREMIERS GISEMENT DE MÉTAUX EXTRA SYSTÈME SOLAIRE ENTRE EN EXPLOITATION. LA MISE EN CHANTIER DE VAISSEUX DE GUERRE DÉBUTE.

2190-2274

PÉRIODE DE LA GRANDE GUERRE. PLUSIEURS GRANDES BATAILLES ONT LIEU ENTRE LES TERRIENS, ET LES WARRANIDES. À CHAQUE REPRISE LES ARMÉES TERRESTRES SONT MISES EN DÉROUTE AVEC DE TRÈS LOURDES PERTES. MAIS C'EST SACRIFICES PERMETTENT DE RALENTIR CONSIDÉRABLEMENT L'AVANCÉ WARRANIDES. À LA FIN DE CETTE PÉRIODE, LES COLONIES EXTRA SYSTÈMES SOLAIRES SONT ENTIÈREMENT DÉTRUITES. TOUTES CETTE PÉRIODE N'EST QU'UNE SUCCESSION DE CONSTITUTION DE FLOTTES, ET DE SACRIFICES.

24/09/2274:

UNE GIGANTESQUE FLOTTE WARRANIDE EST DÉTECTÉE AUX ENVIRONS DE PLUTON. UNE GUERRE TOTALE COMMENCE. LES FORCES SONT INÉGALES. LES VAISSEUX TERRIENS, ET ACYNONIX, SOUS ARMÉS SE BATTENT À I CONTRE IOPOUR LES RETENIR LE PLUS LONGTEMPS, ET LE PLUS LOIN POSSIBLE DES INSTALLATIONS SPATIALES.

25/09/2274:

LES RESTES DE LA FLOTTE ALLIÉS SE REPLIS PRÉCIPITAMMENT AVEC DES PERTES JUGÉS SÉVÈRE PAR LE GOUVERNEMENT TERRIEN.

28/09/2274:

LA FLOTTE WARRANIDE ENCEPTE MARS.

02/10/2274:

LES BASES DE MARS SONT ENTIÈREMENT DÉTRUITES. LE PEU DE CIVIL, ET MILITAIRES RESTÉS SUR PLACE SONT CONSIDÉRÉS COMME MORT.

05/10/2274:

LA TERRE EST ENCEPTE. LES RESTES DE LA FLOTTE TERRIENNE ARRIVENT À RETENIR LES WARRANIDES DANS UN PÉRIMÈTRE VOISIN DE LA LUNE. LES INSTALLATIONS DE CELLE-CI SONT ENTIÈREMENT DÉTRUITES.

10/10/2274:

UNE ATTAQUE ÉCLAIR DES WARRANIDES DÉTRUIT TOUTES LES STATIONS ORBITALES, ET UNE PARTIE DES VAISSEUX RESTANT.

13/10/2274:

LA SITUATION EST JUGÉE PERDU PAR LES OFFICIERS D'ÉTATS MAJOR. LES VAISSEUX RESTANT ONT ORDRE DE FUIR. 3 RÉUSSISSENT À PASSER, DONT UN VAISSEAU ACYNONIX.

15/10/2274:

LA FLOTTE WARRANIDES SE MET EN POSITION ORBITALE AUTOUR DE LA TERRE SANS TIRER UNE SEULE SALVE.

16/10/2274:

DÉCLENCHEMENT PAR LE GOUVERNEMENT TERRIEN DE L'ATTAQUE DE LA DERNIÈRE CHANCE, BAPTISÉE « JUGEMENT DERNIER »

17/10/2274:

ALORS QUE LES WARRANIDES ENTAIENT UN DÉBARQUEMENT SUR LES PRINCIPALES VILLES DU MONDE, DES DRONES ARMÉS DE TÊTE NUCLÉAIRES PARTENT DE TRÈS NOMBREUX POINT DU GLOBE EN DIRECTION DE LA FLOTTE EN ORBITE.

18/10/2274:

LA FLOTTE WARRANIDE EST SÉRIEUSEMENT TOUCHÉE. LES TROUPES AU SOL NE POUVANT REPARTIR SE LIVRENT À UN MASSACRE EN RÈGLE DE LA POPULATION. TOUTS LES COMBATTANTS WARRANIDES SONT ÉQUIPÉS D'UNE BOMBE INDIVIDUELLE. LES PERTES HUMAINES SONT CATASTROPHIQUES.

20/10/2274:

DES RENFORTS INESPÉRÉS DE VAISSEUX TERRIENS ARRIVENT.

25/10/2274:

DEUXIÈME ATTAQUE DE DRONES À TÊTE NUCLÉAIRE. LES RESTES DE LA FLOTTE WARRANIDE EN DÉTRUIRE UNE PARTIE, MAIS PLUSIEURS VAISSEUX ENNEMIS SONT TOUCHÉS. RIPOSTE IMMÉDIATE DES WARRANIDES, TOUTS LES SITES DE DÉPART SONT BOMBARDÉS EN RÈGLES. LES INTALLATIONS DE TIRS TERRIENS SONT ENTIÈREMENT DÉTRUITES.

31/11/2274:

ATTAQUE SUICIDES DES

VAISSEUX TERRIENS. LE VAISSEAU AMIRAL WARRANIDE EST DÉTRUIT. UN VAISSEAU TERRIEN RÉUSSIT À S'ENFUIR.

23/11/2274:

LA FLOTTE WARRANIDE EFFECTUE UN REPLIS STRATÉGIQUE HORS DE PORTÉ DES DRONES TERRIENS.

31/12/2274:

ATTAQUE DE KAMIKAZES TERRIENS. SUR DES CHASSEURS TRANSFORMÉS PAR LES ACYNONIX, ET ÉQUIPÉS D'UNE CHARGE NUCLÉAIRE, DES VOLONTAIRES SE JETTENT SUR LES VAISSEUX. LES PERTES TERRIENNES SONT TOTALES. LES PERTES WARRANIDES SONT TRÈS SÉRIEUSES.

02/01/2275:

LES DERNIÈRES POCHE DE RÉSISTANCES AU SOL SONT VAINCU. AUCUN PRISONNIER WARRANIDE. TOUTS ONT PRÉFÉRÉS MOURIR AU COMBAT. LES RESTES DES COMBATTANTS SONT INEXPLOITABLE POUR LES SCIENTIFIQUES.

12/01/2275:

LA FLOTTE WARRANIDE PREND POSITION DERRIÈRE MARS.

01/02/2275:

LA FLOTTE WARRANIDE EST DE NOUVEAU OBSERVÉE EN FORMATION D'ATTAQUE. APRÈS ANALYSE, IL S'AVÈRE QUE LES PERTES ENNEMIS SÉLÈVENT À PLUS DE 75%.

06/03/2275:

LA GUERRE CONTRE LES WARRANIDES EST OFFICIELLEMENT GAGNÉE. LEUR FLOTTE AU GRAND COMPLET SE RETIRE SANS AUTRE CONDITION. CETTE FLOTTE SE RETIRE EN BONNE ORDRE EN NE LAISSANT SUR PLACE AUCUN DÉBRIS EXPLOITABLE POUR LES SCIENTIFIQUE TERRIENS.

01/04/2275:

BILAN TERRIEN: 80% DE LA POPULATION A ÉTÉ TUÉE. 100% DES INSTALLATIONS SPATIALES SONT DÉTRUITES 98% DES VAISSEUX SPATIAUX SONT DÉTRUITES. LA TOTALITÉ DES RÉSERVES DE MATÉRIAUX RADIOACTIFS A ÉTÉ UTILISÉ. TOUTES LES GRANDES VILLES D'EUROPE, D'AMÉRIQUE, ET D'ASIE SONT RAYÉES DE LA CARTE. LE CENTRE POLITIQUE DE LA TERRE: L'ONU GIT AU FOND DE LA MER. SEULE L'AFRIQUE, A ÉTÉ PARTIELLEMENT ÉPARGNÉE.

01/06/2275:

APRÈS CETTE COLLABORATION DÉCLARÉE DE RÉUSSITE, PROTEUS ET L'ONU DÉCIDE DE FUSIONNER. LEUR « UNION » EST

APPELÉE UNION PLANÉTAIRE (UP). NAKAMURA N'EST PLUS, LES BOMBARDEMENT ENNEMIS ONT ENTIÈREMENT DÉTRUIT SES INSTALLATIONS, ET AUCUN DE SES MEMBRES N'A SURVÉCU.

01/07/2275:

UNE POLITIQUE DE RECONSTRUCTION RAPIDE EST DÉCIDIÉE. TOUTES LES RESSOURCES DE LA TERRE SONT MOBILISÉES POUR RECONSTRUIRE DES BASES, ET DES STRUCTURES SPATIALES.

30/10/2275:

CONSTRUCTION D'UN NOUVEAU SPATIOPORT. DES TRAVAUX SONT ENTAMÉS SUR LA LUNE ET SUR MARS.

2276:

ACHÈVEMENT DU DEUXIÈME SPATIOPORT. LE VAISSEAU AMIRAL « TERRE » SORT DES CHANTIERS.

2277:

LES CHANTIERS SPATIAUX 3 ET 4 SONT OPÉRATIONELS. LES BASES DE LA LUNE, ET DE MARS ACCUEILLEN LEURS PREMIERS COLONS. LES CROISSEURS LOURDS « JUPITER », « NEPTUNE », ET « MERCURE » SONT LANCÉS. LE NAVIRE HOPITAL « VENUS » EST MIS EN CHANTIER.

2278:

LE NAVIRE HOPITAL « VENUS AINSI QUE LES » CROISSEURS « MARS », « URANUS » VIENNENT RENFORCER LA FLOTTE.

2279:

DÉCOUVERTE PAR LES SCIENTIFIQUES DE MARS D'UNE APPLICATION DES THÉORIES DE LA GRAVITATION APPLIQUÉE. LE MOTEUR GRAVITIQUE STELLAIRE EST MIS AU POINT. SUITE À CETTE DÉCOUVERTE, LES VAISSEAUX DE GUERRE DÉJÀ SORTIE DES CHANTIERS SONT AFFECTÉS À LA DÉFENSE DU SYSTÈME SOLAIRE, LEUR PROPULSION ÉTANT JUGÉE OBSOLÈTE.

2280:

LANCEMENT DU PREMIER CROISSEUR LÉGER. LES VAISSEAUX NE SONT PLUS BAPTISÉS PAR LES INGÉNIEURS, MAIS PAR LE CAPITAINE DU PREMIER ÉQUIPAGE. CE VAISSEAU SORT DES CHANTIER AVEC LA DÉNOMINATION UPSS 007. SONT ÉQUIPAGE LE BAPTISE «JAMES»

2285:

LA FLOTTE DE GUERRE EST MAINTENANT CONSÉQUENTE. LE PROGRAMME D'EXPLORATION SPATIALE EST REPRIS. LES SCIENTIFIQUES DE LA LUNE DÉCROUVRE PAR ACCIDENT UNE APPLICATION À LA THÉORIE DES FRACTALES APPLIQUÉE À DES CELLULES NERVEUSES. LE

PREMIER CERVEAU ARTIFICIEL VOIT LE JOUR.

2286:

LA PRODUCTION DES CERVEUX EST ORGANISÉ EN CHAÎNE, EST PROGRAMMÉ PAR DES ÉDUCATEURS SPÉCIALEMENT ENTRAÎNÉS. LES « CERVEUX » AINSI PRÉPARÉS REMPLACENT PROGRESSIVEMENT LES A.I. DÉJÀ EN PLACE.

02/03/2288:

UN CROISSEUR LÉGER « UPSS 047 » SORT DES CHANTIERS.